
YA	BASTA	DE	METERSE	CON	LOS	JUDIOS	
	

Alberto Jabiles / Zvi Lobl 
	

Ante	la	avalancha	cada	vez	mayor	de	protestas	y	ante	la	imposibilidad	de	ocultarlas	debido	
a	que	son	subidas	a	las	redes	sociales,	las	autoridades	venezolanas	han	optado	por	el	ardid	
de	hacerse	pasar	como	víctimas	de	persecuciones	llegando	incluso	a	la	escandalosa	actitud	
de	compararse	con	los	millones	de	muertos	causados	por	el	nazismo,	muy	en	especial,	con	
los	6	millones	de	judíos	asesinados	por	las	hordas	alemanas	y	sus	colaboradores	durante	la	
Segunda	Guerra	Mundial.	 No	 solo	 eso,	 sino	 que	 han	 tenido	 el	 descaro	 de	 emplazarnos	
mediáticamente	para	que	salgamos	a	condenar	a	aquellos	individuos	de	fe	judía	que	han	
sido	 parte	 de	 estas	 acciones	 de	 protesta,	 ignorando	 que	 lo	 hacen	 como	 ciudadanos	
venezolanos	independientemente	de	la	religión	que	profesan.	
	
No	 señores,	 su	 estrategia	 está	 muy	 equivocada.	 Ustedes	 ni	 nadie	 tiene	 el	 derecho	 a	
banalizar	el	Holocausto,	en	compararse	con	nuestros	6	millones	de	mártires	para	hacerse	
pasar	por	víctimas.	Debe	quedarles	bien	claro	que	los	judíos	como	colectivo	no	somos	parte	
de	la	retórica	partidista	que	hoy	divide	a	Venezuela	y	que	como	ciudadanos	cada	quien	tiene	
la	potestad	de	ejercer	su	derecho	constitucional	a	la	libre	expresión.	Emplazar	desde	una	
posición	de	poder	a	un	colectivo	judío	a	que	salga	a	condenar	a	alguien	debido	a	que	profesa	
nuestra	fe,	es	una	acción	antisemita,	cobarde,	abusiva	y	condenable	desde	todo	punto	de	
vista.	
	
Cada	quien	es	libre	de	ejercer	su	derecho	a	apoyar	a	un	gobierno	o	a	la	protesta	dentro	de	
la	legalidad	vigente	en	cada	país,	más	allá	de	la	religión	que	profesa.	¿Por	qué	usan	a	nuestro	
dolor,	a	nuestros	muertos,	para	fines	que	nos	hieren?	No	señores,	ustedes	no	son	los	judíos	
del	 Siglo	 XXI.	 Ustedes	 no	 son	 llevados	 a	 los	 campos	 de	 concentración	 y	 de	muerte	 con	
métodos	industrializados	nunca	antes	vistos	en	ninguna	parte	del	mundo.	Ustedes	no	son	
encerrados	 en	 guetos	 para	 morir	 de	 inanición.	 Ustedes	 no	 han	 sido	 confiscados	 ni	
embargados,	menos	expulsados.	Ustedes	no	son	llevados	a	ser	asesinados	por	los	pelotones	
de	fusilamiento	de	las	SS.	Ustedes	no	son	nosotros	ni	nosotros	ustedes.	No	somos	los	judíos	
quienes	 aplicamos	 y	 permitimos	 la	 violencia	 de	 grupos	 paramilitares	 en	 contra	 de	 la	
población	 civil	 desarmada	 que	 hace	 uso	 legítimo	 de	 su	 derecho	 a	 la	 protesta	 ni	 somos	
nosotros	 los	 que	 utilizamos	 métodos	 cuestionados	 internacionalmente	 teniendo	 el	
monopolio	de	las	armas.	Pareciera	que	no	tienen	ni	la	más	remota	idea	de	lo	que	representa	
el	Holocausto	para	la	humanidad	entera	y	lo	que	aún	sufrimos	por	esta	causa	hasta	el	día	
de	hoy.		
 

No	hay	“viejos”	o	“nuevos”	 judíos.	Los	 judíos	 fuimos	 las	víctimas	de	todas	 las	 formas	de	
violencia,	robos,	asesinatos	masivos,	deportaciones	y	 la	máxima	crueldad	expresada	a	 lo	
largo	de	historia	en	contra	nuestra	y	que	tuvo	como	su	peor	manifestación	la	actuación	del	
gobierno	alemán	en	la	época	del	nazismo.		
	



Por	 la	memoria	de	 los	 fallecidos	durante	el	nazismo,	déjense	de	 faltarle	el	 respeto	a	 los	
millones	de	judíos	asesinados	y	a	nosotros,	sus	herederos.	Dejen	de	pretender	desviar	la	
atención	a	sus	problemas	tratando	de	manipular	nuestro	luto	para	su	provecho	partidista.	
Cada	vez	que	nos	agredan	con	falsas	afirmaciones	de	esta	índole,	conseguirán	millones	de	
voces	de	protesta	en	todos	los	rincones.	Señores,	YA	BASTA	DE	METERSE	CON	LOS	JUDIOS.		


